

Cuba réitère sa préoccupation pour la politisation par les USA du thème migratoire



Washington, 1er décembre, (RHC).- Cuba a réitéré sa préoccupation pour la manipulation par les États-Unis du thème migratoire dans le cas de Cuba.

La délégation cubaine qui a participé hier à une nouvelle ronde des conversations migratoires a émis un communiqué de presse dans lequel elle exprime son inquiétude pour l'application de ces législations qui accordent aux Cubains un traitement différencié et unique au monde.

Le texte cite la loi de rajustement cubain en vertu de laquelle les Cubains arrivant aux États-Unis, indépendamment des voies et méthodes utilisées y compris la voie illégale, se voient accorder automatiquement le permis de séjour et de travail et d'autres prérogatives.

La délégation cubaine souligne que cette politique de Washington encourage l'immigration illégale, peu sûre et désordonnée, ainsi que le trafic de personnes et l'utilisation des pays tiers comme ponts pour arriver en territoire étasunien.

Durant les pourparlers de ce lundi, les représentants de Cuba et des États-Unis ont décidé d'organiser des rencontres techniques sur la fraude migratoire et le travail des services de gardes côtes. Ils ont qualifié de positifs les résultats de la rencontre bilatérale à La Havane, au mois de mars.

Les deux parties se sont dites satisfaites de la visioconférence qui a été organisée au mois d'avril entre des Troupes de Garde frontières de Cuba et le Service étasunien des gardes côtes pour analyser de nouvelles procédures de communications.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/77482-cuba-reitere-sa-preoccupation-pour-la-politisation-par-les-usa-du-theme-migratoire>



Radio Habana Cuba